
 

 

 

Protokoll des Studierendenrats 

Sitzung Nr. 9, am 28.04.25 von 18:07 bis 19:53 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Ein Mitglied verlässt den Raum. Es sind 11 Mitglieder anwesend. 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 8 in der vorliegenden Form anzunehmen?  

Dafür:  10 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Das Protokoll wurde angenommen. 

Ein Mitglied betritt den Raum. Es sind wieder 12 Mitglieder anwesend. 

TOP Berichte 

-Exe 

Ein Vorstand berichtet von der Ersti-Woche. Diese verlief grundsätzlich gut und 

entspannt. Ein Fazit der Exe dieser Ersti-Woche ist, dass die Veranstaltung zur 

studentischen Mitbestimmung in einem anderen, präsenteren Rahmen stattfinden 

soll. 

Außerdem hat der AK KuCa beschlossen, dass das KuCa freitags nicht geöffnet 

wird. Im KuCa wurde eine Plexiglasscheibe angebracht, um die Küchenzeile gegen 

Sticker zu schützen. 

Für das Orga-Team des PH-Sommerfests werden noch Mithelfende gesucht.  

Es wird Unterstützung für ein Konzert im KuCa am 09.05. gesucht, Schichtplan: 

https://docs.google.com/document/d/1_oWa9ioNRxid4N2qhmFMVgfpfFQ2aMqFqk4

HefenuY/edit?tab=t.0  

Für den Gleichstellungsausschuss des Senats werden dringend bis zum 07.05. zwei 

Mitglieder gesucht. Dazu möchte die Sprecherin für Kommunikation einen Infopost 

verfassen.https://www.ph-freiburg.de/fr/hochschule/hochschulleitung-und-

gremien/senat/senatsauschuss-gleichstellung.html 

-QSM 

Es gab Kommunikationsprobleme, die die Arbeit erschwert haben. Der Vorsitz des 

QSM wurde angefragt, an einer Sitzung des StuRas teilzunehmen. Dort sollen Infos 

und Wissen über dieses Gremium geteilt und das Vorgehen genauer erklärt werden. 

Außerdem sollen diese Infos in einen "StuRa-Wissen-Ordner" hinzugefügt werden. 

Die Vorgehensweisen und Aufgaben des QSM werden nochmal kurz für alle erklärt 

und weitere Fragen geklärt. Es wird vorgeschlagen, sich mit dem Thema QSM 

genauer auseinanderzusetzen, eventuell auch in einer Arbeitsgruppe. 

https://docs.google.com/document/d/1_oWa9ioNRxid4N2qhmFMVgfpfFQ2aMqFqk4HefenuY/edit?tab=t.0
https://docs.google.com/document/d/1_oWa9ioNRxid4N2qhmFMVgfpfFQ2aMqFqk4HefenuY/edit?tab=t.0
https://www.ph-freiburg.de/fr/hochschule/hochschulleitung-und-gremien/senat/senatsauschuss-gleichstellung.html
https://www.ph-freiburg.de/fr/hochschule/hochschulleitung-und-gremien/senat/senatsauschuss-gleichstellung.html


 

 

TOP Termine für das SoSe 2025 

Eine Terminabfrage ergab, dass die Mehrheit der Mitglieder montags ab 16 Uhr Zeit 

hat. Es soll aber auch noch ein Ausweichtermin abgefragt werden. Hierfür wird der 

Dienstag vorgeschlagen. Es werden folgende Termine festgelegt: 19.05.25 (16 Uhr), 

23.06.25 (16 Uhr).  

Vorsichtshalber wird zusätzlich folgender Termin festgelegt: 14.07.25. Je nachdem 

wann die Wahlen stattfinden, entfällt dieser Termin aber. 

TOP AK Sichtbarkeit und Werbung für die Wahlen 

Es werden Mitglieder gesucht, die sich damit auseinandersetzen, wie die Arbeit des 

StuRas sichtbarer und Werbung für die anstehenden Hochschulwahlen gemacht 

werden kann. Dazu soll unter anderem in Seminaren oder Vorlesungen auf die 

Wahlen und den StuRa aufmerksam gemacht werden. Es wird vorgeschlagen dies 

durchzuführen, sobald ein genaues Datum für die Wahlen feststeht. Alternativ kann 

den Dozierenden auch eine Folie zugesendet werden, die die wichtigsten Infos 

enthält. Ein paar Mitglieder erklären sich bereit, vor der Mensa Werbung zu machen 

und Mitstudierende anzusprechen. Zwei Mitglieder erklären sich bereit, diese Aktion 

zu organisieren. Die Infos hierfür sind bei Nuclino einzusehen. 

TOP Sonstiges 

-konstituierende Sitzung der Landesstudierendenvertretung (LaStuVe) 15.06. in 

Stuttgart 

Ein Vorstand der Exe wird diese Sitzung besuchen. Die Mitglieder des StuRas dürfen 

diese Sitzung bei Interesse aber auch besuchen. 

-WhatsApp-Gruppe Uni Konstanz, PH Weingarten, PH Heidelberg und Uni Freiburg 

Der Vorsitz hat eine Mail bekommen, dass es eine WhatsApp-Gruppe gibt, in welcher 

die Studierendenräte der oben genannten Unis und Hochschulen vertreten sind. 

Diese Gruppe wird für den Austausch und zur Vernetzung genutzt. Mitglieder des 

StuRas dürfen sich melden, wenn sie Interesse haben, in diese Gruppe einzutreten. 

TOP Streichaktion  

Es wird zusammengefasst, was zu diesem TOP bereits in vorherigen Sitzungen 

besprochen wurde. Für den folgenden StuRa soll festgehalten werden, welche 

Schwierigkeiten und Probleme bei dieser Aktion entstanden sind. Zusätzlich werden 

Richtlinien diskutiert, die für zukünftige Anträge gelten sollen. Beides soll in einem 

Dokument festgehalten werden.  

Ein Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind noch 11 Mitglieder anwesend. 

Die besprochenen Punkte sollen auch an den nachfolgenden StuRa weitergegeben 

werden.  

Die Sitzung ist um 19:53 beendet. 

 


